

LABOMATIC Instruments AG

Ringstrasse 13 CH-4123 Allschwil
 Tel.: +41 61 485 80 00
 Fax: +41 61 485 80 19
 E-Mail: info@labomatic.com
 Homepage: www.labomatic.com

To whom it may concern

Niederlassung Deutschland:
LABOMATIC Instruments GmbH
 Im Schlötle 6, D-79588 Efringen-Kirchen
 Tel.: +49 7621 915 858
 Fax: +49 7621 915 859

RoHS / REACH - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG / DECLARATION OF CONFORMITY

Konformitätserklärung - RoHS

Hiermit bestätigt LABOMATIC Instruments AG bzw. LABOMATIC Instruments GmbH die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS 2-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.06.2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie der Delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 der Kommission vom 31.03.2015 zur Änderung von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU.

Dabei handelt es sich namentlich gemäss Anhang II der Richtlinie um folgende Substanzen:

RoHS Declaration of conformity

LABOMATIC Instruments AG and LABOMATIC Instruments GmbH hereby declares, that its products are compliant to RoHS Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council from 08/06/2011 on restriction in the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances as well as the Directive (E) 2015/863 from 31/03/2015 for the change of appendix II of the Directive 2011/65/EU. The following substances included:

Maximal erlaubte Konzentration in Gewichtsanteil (%) / Maximum allowed concentration values by weight (%).

RoHS 2 Richtlinie/directive 2011/65/EU https://www.s-ge.com/de/eu-richtlinien-rohs-weee		RoHS 2 mit ergänzter Richtlinie/ supplemented by directive 2015/863/EU https://www.s-ge.com/de/eu-richtlinien-rohs-weee	
Blei (Pb) 0,1 %	0,1%	Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) Einsatz u.a. Weichmacher in PVC	0,1%
Quecksilber (HG) 0,1 %	0,1%	Benzylbutylphthalat (BBP) Einsatz u.a. Weichmacher in Kunststoffen	0,1%
Cadmium (Cd) 0,01 %	0,01%	Dibutylphthalat (DBP) Einsatz u.a. Weichmacher in Kunststoffen	0,1%
Hexavalentes Chrom (Cr+6)	0,1%	Diisobutylphthalat (DIBP) Einsatz u.a. Weichmacher in Kunststoffen	0,1%
Polybromierte Biphenyle (PBB)	0,1%		
Polybromierte Diphenylether (PentaBDE, OctaBDE, DecaBDE)	0,1%		
sowie um aktuelle zulässige Ausnahmen gemäss Anhang III und IV der RoHS 2 Richtlinie and current admissible exceptions under Annex III and IV to the Directive RoHS 2			

Konformitätserklärung REACH

Die LABOMATIC Instruments AG und LABOMATIC Instruments GmbH ist als Hersteller von elektronischen und elektrischen Produkten im Sinne der REACH-Verordnung 1907/2006 ein „nachgeschalteter Anwender“. Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von Substanzen / Chemikalien zur Vorregistrierung und Registrierung (ECHA) sind für uns nicht zutreffend. Unsere Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren. Zudem wird aus unseren Erzeugnissen unter normalen und vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt. Somit unterliegt LABOMATIC Instruments AG bzw. LABOMATIC Instruments GmbH weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern. Um unseren Kunden die kontinuierliche Versorgung mit zuverlässigen und sicheren Produkten zu gewährleisten, stellen wir sicher, dass unsere Lieferanten alle Anforderungen in Bezug auf chemische Stoffe und Materialien erfüllen und dadurch keine Substanzen aus der Kandidatenliste der besorgniserregenden Stoffe (SVHC) für die Herstellung unserer Produkte verwendet werden.

Dabei halten wir uns an die Verpflichtungen der „Leitlinien der ECHA für nachgeschaltete Anwender“.

<https://www.reach-compliance.ch/>
<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

Declaration of conformity REACH

As a manufacturer of electronic and electrical products, LABOMATIC Instruments AG and LABOMATIC Instruments GmbH is a "downstream user" within the REACH Regulation 1907/2006. Obligations due to the manufacture and marketing of substances / chemicals for pre-registration and registration (ECHA) do not apply. Our products are articles therefore cannot be defined as substances or preparations. Furthermore, no substance is released from our products under normal and foreseeable conditions of use. LABOMATIC Instruments AG and LABOMATIC Instruments GmbH is therefore obligated to register or to prepare safety data sheets. In order to guarantee a continuous supply of reliable and safe products for our customer, we make sure that our suppliers meet all requirements regarding chemical substances and materials, and thus no substances from the candidate list of substances of very high concern (SVHC) are used for the manufacturing of our products.

In doing so, we comply with the obligations of ECHA's "Guidance for Downstream Users".

<https://www.reach-compliance.ch/>
<https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

LABOMATIC Instruments AG/LABOMATIC Instruments GmbH

Allschwil, Datum



Udo Merz
Qualitätsmanagement/Quality Management